



令和4年3月8日(火)例会(第2832回)報告(晴)No.2660

出席率 24/38 63.16% 第2830回補正出席率 36/39 92.31% コロナ対策例会

欠席者 小板、定秀、谷田、津田、友森、中木、中田、中村、浜田(一)、福嶋、堀田、村山、鷺澤、渡邊(冬)

メークアップ(周年担当委) 7名

出席免除 足立、藤瀬、増谷、渡辺(昇)

◆会長時間 三輪昌輝 副会長

本日、会長代行の三輪です。よろしくお願ひします。今、社会はコロナに加えて、ウクライナ情勢に関心が集まっています。我々にも実害として、ガソリン、軽油、LNG、電気などあらゆるエネルギー、海産物等のロシア産の原料が高騰しており、直接経営に影響が出始めています。早く、紛争が解決されるように願うばかりです。

19日に会長エレクト研修セミナー(PETS)を津山で受けて、来年度のクラブ方針を考えたいと思います。よく「役職が人を育てる」と申しますが、私も徐々に、それなりになつてきたいと思いますので、暖かく見守って頂きますようお願いします。

◆幹事報告 山崎慎也 幹事

◎地区R財団事務所より「財団室ニュース3月号」 ◎近隣各クラブより「例会変更連絡」 ◎3月レート1\$=116円 ◎次週例会終了後、備品を新会場運搬。ご協力願います。

◆定例理事会報告 山崎慎也 幹事

【議題】①中間決算報告[審議]→承認 ②地区補助金事業決算報告[審議]→承認 ③次年度副委員長・委員[報告]→次週例会配布 ④ロータリーの森クリーン作戦(案)[審議]→承認 ⑤新入会員推薦[審議]→承認 ⑥60周年祝賀会中止(案)[審議]→承認

2月誕生日祝い

2日 藤瀬秀親 11日 松本勝志
3日 市場和志 17日 庄司尚史



20日 定秀陽介
各会員

3月誕生日祝い

5日 西富信夫 14日 喜多村実
12日 友森昌幸 18日 福嶋法爾
各会員



◆委員会報告

◎合同IM実行委員会…黒田 耕 委員長

IMの準備で、4/2(土)にロータリーの森の草刈りを実施。多数ご参加ください。IMの開催判断は次週例会で報告します。

◎「ロータリーの友3月号」紹介…川田一郎 雑誌・広報委員

◆3月・4月行事予定(3月:水と衛生月間)

—スマイルBOX—

◎誕生祝 市場、喜多村、庄司、西富、松本(勝) ◎本日、初ゴングをやらせて頂きます 三輪
長時間リハーサル、頑張って下さい。瀬戸 ◎今日は卓話をすることになりました 北國
います。岡空、松井 ◎北國さんの卓話、楽しみです。もう10回ぐらい聞いておりますが… 内田
となりました。木村 ◎スマイルに協力 小林、酒井(博)、屬

3/19(土) 会長エレクト研修セミナー(PETS)/津山市
22(火) 休会(定款7条)

29(火) 休会(定款7条)
4/5(火) 新例会場(漁村総合センター)使用開始
16(土) 合同IM(13:30~ 境港市文化ホール)
23(土) 事務局職員研修会(津山市)
24(日) 地区研修・協議会(津山市)

◆例会変更

☆米子東RC 3/16(水) 休会(定款7条) ビジター受付無
☆米子中央RC 3/17(木) 休会(定款7条) ビジター受付無
☆米子南RC 3/21(月) 休会(定款7条) ビジター受付無
☆米子RC 3/25(金) 休会(定款7条) ビジター受付無

—プログラム— 「隣家からの火災を体験して」 —————

北國恵久 会員



昨年11月30日夜、隣家から出火し、その家の年寄りが二人亡くなりました。ちょうど周年の委員会でロータリー事務所に居た私が連絡を受け、家に着いたのは夜7時半頃でした。オレンジ色の炎が屋根を突き抜け、物凄い勢いで燃え盛っていてビックリしました。驟然とした中で、地元消防団の人達が懸命に消火活動をしていました。私はすぐに玄関の鍵を開けて電気を点け、思い切って3階まで上がってみました。奥の洋間の換気扇口から火が入っているのを見つけ、すぐさま下へ降り、筒先を3階の換気扇口に目掛けて放水してもらいました。これが不幸中の幸いとなり、天井が焦げただけで済みました。

家と家の間が10cmの空間しかない隣家が全焼したにも関わらず、類焼が我が家の一室で済んだのは、次の事が重なり奇跡を作り出したのだと思います。それは、①風が止んでいたこと ②雨が降っていたこと ③「甘酒消防隊」の活躍 ④隣家の後ろの竹林や木々が、たまたま数日前に伐採されていたこと ⑤我が家は外壁がALCの耐火ボードの建物だったこと ⑥3階の換気扇口を目掛けて放水を続けてもらったことの6つです。一夜明けてから、何か人知を超えた力に助けられたように感じました。

この火災を体験した感想としては、一番心配していたお隣の火災が現実に起こってしまったことです。それは、高齢で片付けが出来ず、不自由な暮らしをしているのに、周りからの好意も拒む、閉鎖的な性格の人だったからです。

この度の火災では地元の皆さんに大変お世話になり、助けて頂きました。また、消防・警察の皆様の奮闘にも大変感謝しているところです。皆さんにも大変心配していただきありがとうございました。現在気がかりなのは、火災現場の片付けが未だにされていないことです。

今回(3月15日)プログラム

「ロータリー奉仕デーの開催について」
米子東RC 塩谷眞司氏

次回以降(3月22日、29日)

「創立60周年記念事業・式典について」
2週休会(定款7条) 川田一郎 周年実行委員長